

Dirigentes conocen los avances en proyectos de la APS Universal

Cuatro iniciativas son más solicitadas, para mejorar servicios del recinto.

Redacción
 La Estrella

Las presidentas de las Uniones Comunales de Juntas de Vecinos y del Consejo de Desarrollo Local (CDL) de Tocopilla, se reunieron con el equipo de implementación de la Atención Primaria de Salud Universal (APS-U) en el Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada, para conocer los avances de los proyectos sociales de mejoras para el recinto asistencial.

Es preciso recordar que el 22 de junio se realizó el Encuentro Participativo donde más de 150 vecinos se dieron cita para conversar las dificultades que ellos enfrentan en el recinto de salud y proponer alguna solución junto a las funcionarias del Ministerio de Salud, Servicio de Salud Antofagasta y Hospital de Tocopilla.

PROYECTOS

De esta forma, cada mesa propuso un proyectos de mejoras, de los que se seleccionaron cuatro: Háblame Bonito; Traslados de Medicamentos a Domicilio para Caletas y Adultos Mayores; Eficiencia y Contactabilidad; y la iniciativa ganadora Mejora en Agendamiento de Horas, la cual busca tener un sistema de entrega de horas médicas más amigable con la comunidad, especialmente con los adultos mayores.



EN OCTUBRE HABRÁ OTRA REUNIÓN PARA ANALIZAR LOS AVANCES DE CADA INICIATIVA.

En la ocasión, además, se dio a conocer el equipo que trabajaría en la ejecución de estos proyectos, integrado por funcionarios del Hospital de Tocopilla: María José Cortés de Calidad; Daniela Medina de Servicios Clínicos; Jonathan Meza de APS; y Bárbara Vásquez, coordinadora APS-U del SSA; además de representantes de la comunidad, como Maritza Pino de la Unión Comunal de JJ.VV.; Maritza Orellana de la Unión Comunal de JJ.VV. Nueva Tocopilla; y Delia Estay del CDL.

REUNIÓN

En esta primera reunión los funcionarios dieron a conocer los avances de los pro-

yectos que la comunidad propuso.

En la sesión se les explicó que las iniciativas se sistematizaron y quedaron establecidas de la siguiente manera:

- Proyecto 1: Mejora de las rondas de salud en las localidades rurales de Tocopilla.

- Proyecto 2: Entrega de medicamentos a domicilio.

- Proyecto 3: Acceso a la atención de salud primaria del Hospital.

- Proyecto 4: Mejorar trato interno y externo del Hospital.

Entre los avances está, además, la conformación del equipo de trabajo en cada uno de los proyectos inte-

grado por funcionarios del Hospital de Tocopilla y SSA; visita del Servicio de Salud a Ronda Norte y Sur; revisión de aspectos técnicos y legales desde el SSA; evaluación de factibilidad financiera para contratar vehículo y TENS; análisis de procesos internos del establecimiento y análisis de datos históricos, entre otros.

En octubre se realizará otra reunión con los representantes de la comunidad para revisar los avances y para noviembre está proyectado el segundo Encuentro Participativo con todos los vecinos que estuvieron en la primera vez, verificar cada proyecto de la APS Universal. 🌟